
ASOCIACION DE VECINOS 
ZONA SUR - MOLLET 

«PECAMOS DE DEMASIADA BUENA FE» 

La Comisión Gestora de la Asociación de 
Vecinos Zona Sur de Mollet nos ha contesta-
do a las preguntas que hemos venido haciendo 
a todas las Asociaciones de Vecinos. 

Respecto a la valoración del papel que jue-
gan las mismas nos dicen que «es el único 
medio legal y autorizado que tenemos para lu-
char por conseguir barrios dignos con los 
necesarios, servicios necesarios en escuelas, 
urbanización sindical... etc.». 

A continuación nos explican su curriculum 
desde que inició la Asociación. 

«NOS F A L T A E X P E R I E N C I A « 
Somos pocos y hemos pecado, y cntinua-

mos haciéndolo — por decirlo de alguna 
nianera — de demasiada buena fe, esperan-
do que colabore mucha gente y nos apoye, 
dada la desconfianza en que hemos estado 
inmersos tantos años y en la que aun estamos. 
Creemos que las soluciones y discusiones 
conjuntas ser?n quienes venzan estas difi-
cultades. 

A través de la experiencia hemos observa-
do el agotamiento m?x¡mo de los cauces 
legales y dialogables para solucionar proble-
mas, en los que solo hemos encontrado pro-
mesas sin demasiado interés, aunque a veces 
por fuerza nos hayan concedido algo. 

En estos cauces y en los organismos muni-
cipales hemos sufrido su poca agilidad, con 
demasiados permisos y papeleos para cosas 
de poca importancia expuestas a que la mayo-
ria de las veces nos las niegen. 

En las Asociaciones, y concretamente en la 
nuestra, padecemos las desventajas de la falta 
de experiencia asi como de un plan de trabajo, 
de un método de discusión, creando aburri-
miento, ociosidad, despreocupación y con 
ello centralismo. 
M U C H O S I M P E D I M E N T O S Y P E G A S 

A L PRLNCIPIO 
— ¿Cua l fue su origen y cual su proble-

mát ica concreta que la Asociación a t ravesó 
has ta llegar a este momen to actual? 

La comenzamos un grupo de unas diez o 
doce personas de todo tipo, de varias tenden-
cias, con ganas de trabajar por el barrio, con 
la experiencia de la Asociación de Vecinos de 
Plana Lladó, y de las reivindicaciones que 
habían hecho los vecinos del Barrio la Gani-
veta (incluido en nuestra zona). Comenzamos 
a discutir y redactar los estatutos en Octubre 
de 1974 y se presentaron al Gobierno Civil 
para el 25 de Diciembre del mismo. Se prepa-
ró una Fiesta Fin de Año y presentar a la 
Comisión Gestora, en la que tuvimos muy 
poco éxito, por las cortapisas de permisos, 
impedimentos del alcalde, de tiempo en visi-
tas, etc. y no se puso la propaganda hasta el 
último día. 

Después de analizar el fallo de la Fiesta, y 
para respetar los intereses de los vecinos, 

quis imos conocer sus opiniones a través de 
una encuenta sobre los problemas que nos 
preocupaban a todos. 

Se hicieron pantletosde propaganda con un 
plano total del barrio y los puntos nu's desta-
cados de los estatutos y un recuento total, 
calle por calle, de las viviendas habitadas 
encontes. Así en Enero de 1975 con la colabo-
ración de diferentes grupos, personas y enti-
dades de Mollet. se repartió dicha encuesta 
para dar pie al diiUogo con los vecinos. 

Los resultados fueron tan interesantes que 
se hicieron panfletos y se repartieron a las 286 
familias que habían respondido a la encuesta, 
así como algunas visitas a domicilio, (con el 
total de respuestas, soluciones, etc.) Esto era 
en febrero de 1975. 

SE A R R E G L A E L AGUA 
El 26 de Abril se organiza una MESA RE-

D O N D A , se invita a los concejales (a que 
asistan al debate de los resultados de la en-
cuesta) y a los vecinos, con una asistencia de 
unas 100 personas. La atención se centró en 
tres puntos: A G U A , A P E R T U R A D E L 

Asi e s t án las calles. 

P A R Q U E C A N M U L A Y PASO DE Pir. 
T O N E S en l a N - 1 5 2 . a l a a l t u r a déla 
S. Isidro y La Plana. ""'asealles 

Los asistentes encargaron a la Co ' •• 
Gestora el que planteasen a las autor?d? 
competentes los acuerdos tomados cosa 
se hizo el 5 de Mayo oficialmente y con vâ "'' 
entrevistas al alcalde y concejales. 

Se crearon grupos de trabajo por probiem, 
concretos a tratar, pasos, zonas verdes ^ 
agua; este último casi no funcionó aun¿u¡ 
debatió bien su problema, se mandó una can' 
al alcalde aportando soluciones, etc î 
poco tiempo el asunto del agua se solucionó 
P E R O N O LAS Z O N A S VERDES NI IlK 

P A S O S SUBTERRANIOS ^ 
Respecto a las ZONAS VERDES en el a 

de junio de 1975 y con motivo de la Fies!; 
Mayor del pueblo, abrió al público la pan, 
que no se aprovechaba de huerta del antioia 
C A N MULA. con las consiguientes visiia 
por parte de la Asociación a concejaleseic -
l a , ^omesa de que al año siguiente se rehabili 
taria el resto, cosa que aún esperamos, apant 
de que esté aprobado ya hace mucho tiempn 
por el pleno. 

En Junio de 1975 quisimos participaren!; 
"Semana de Cultura Catalana» con una mes 
redonda sobre: «Las Asociaciones de Ved 
nos en C a t a l u n y a » , pero nos niegan « 
permiso; en el mismo local después tuvinio 
que desconvocar a la" gente. 
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